



Bürgerstube

Schon seit längerem befasst sich der Gemeinderat mit den räumlichen und baulichen Verhältnissen in der Bürgerstube. Der über eine lange Phase immer wieder vorgekommene Wassereintritt verlangt nach der Instandstellung von Decken und Wänden. Die Kücheneinrichtungen zeigen erste Verschleisserscheinungen. Im Vordergrund steht aber eine verbesserte Zugangssituation für Publikum, Anlieferung und Gehbehinderte. Um die räumlichen und vor allem statischen Möglichkeiten detailliert zu prüfen, müssen Fachkräfte beigezogen werden. Der Gemeinderat wird einer nächsten Gemeindeversammlung einen Projektierungskredit dafür beantragen.

Rössli-Bar

Die Sicherheitsdirektion Basel-Landschaft hat Sandra Hug aus Oberdorf das Patent zur Führung des Restaurants Rössli rückwirkend per 1. Juni erteilt. Die Öffnungszeiten sind bis 24.00 Uhr beschränkt mit Ausnahme am Freitag, wenn das Lokal bis 02.00 Uhr offen gehalten werden darf.

Sicherheitskontrollen an Gemeindeliegenschaften

Wie in den vorausgegangenen Jahren werden in den Sommermonaten die verschiedenen Liegenschaften der Gemeinde durch eine private Sicherheitsfirma kontrolliert. Von Juli bis September werden mehrmals pro Woche ausgebildete Sicherheitskräfte in der Nacht bei den öffentlichen Gebäuden und Plätzen patrouillieren. Sie werden überprüfen, ob Türen und Fenster geschlossen, das Licht ausgemacht und Maschinen abgestellt sind. Zudem wird auf Ruhe und Ordnung in den Aussenaerealien geachtet. Allfällige Nachtruhestörer werden vom Sicherheitspersonal vom Platz verwiesen.

Die gleiche Unternehmung ist schon seit einiger Zeit mit der Kontrolle des ruhenden Verkehrs in der Gemeinde beauftragt. Dazu gehört in den Nachtstunden die Überprüfung, ob alle Nachtparkierer auf öffentlichen Strassen und Plätzen ihre Laternengebühr entrichten und tagsüber, ob die Parkverbote eingehalten werden.

Die bisherigen Erfahrungen sind sehr gut. Schon seit Jahren wirken die Sommerpatrouillen vorab präventiv. Unregelmässigkeiten halten sich dadurch in engen Grenzen. Auch bei den Verkehrskontrollen wirkt die Präsenz der Kontrollorgane positiv. Es kommt nur zu wenigen Beanstandungen.

Der Gemeinderat ist überzeugt, dass mit zurückhaltenden aber doch regelmässigen Patrouillen durch ausgebildete private Polizeikräfte Ordnung und Sicherheit erzielt wird.